
平成 26年度 第 2回運営委員会議事録 

■ 日  時  ： 平成 26年 5月 13日（火） 18：00～20：00 

■ 場  所  ： サプリ村野南館２Ｆ 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、井上、末岡、竹島、田中靖、谷口、丸井、山田 

■ 欠席者  ： 鎌田、田中晃、豊高、進藤 

■ 議  長  ： 竹島   議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料 ：・平成 26年度 第 1回まちづくり部会議事録 

   ・平成 26年度 第１回環境教育サポート部会議事録 

・平成 26年度 第１回自然エネルギー部会議事録 

・十周年記念事業素案 

・平成 26年度第１回運営委員会議事録(案) 

1. 報告事項 

(1)部会報告  

①まちづくり部会報告 

 ６月 7日（土）に「花と歴史のロマンウォーク」を行う。チラシができているので、配

れる方はお願いしたい。また、ぜひ参加もしていただきたい。 

  （関連意見） ・広報誌にのるのはいつか。 → ６月１日号である。 

      ・6月 1日の広報には、環境ネットワーク会議の情報として何がのるのか。 

→環境活動スターター講座、環境家計簿「我が家のエコノート」の関連

記事が記載される予定。 

②環境教育サポート部会報告 

くらわんか塾は、環境教育の担い手養成講座として位置づけ、環境教育を行うために必要

なことを身につけてもらう内容とすることを確認した。従って、以前、くらわんか塾の第１

回として予定していた内容は、くらわんか塾として実施するにはそぐわないので、スタータ

ー講座の一コマとして行うということで確認された。 

（報告の中で関連して出された意見） 

・「ひらかたテーゼ」について書かれてあり、非常に懐かしい思いがした。かつて枚方には、

学びたい人が学べる仕組みがあった。当法人でも、こういうしくみを提供してはどうか。 

・学びや活動ができる仕組みをつくっても、今は、なかなか手があがらない。ニーズをしっ

かりリサーチし、どのようなことが望まれているのか、ニーズの掘り起こしをし、広報ツ

ールを工夫するなどし、より多くの人に参加してもらえるような状況づくりを、みんなで

頑張って考えていきたい。  

 ③自然エネルギー部会報告 

10 月 18 日に予定している自然エネルギー学校の２回目で、東部清掃工場の見学を行いた

い。今まで再三お願いしているが、一年に一回実施されている一般開放日に来てほしいと

の事である。しかし、開放日の日程発表が遅いため、自然エネルギー学校で取り組めない。

市関係から申し入れれば、個々の団体見学も受け入れているようなので、環境総務の方か

らお願いしていただきたい。 →  確認して返答する。 （環境総務より） 



 ④公共交通部会報告     特になし 

 

2．協議事項 

①10周年記念事業について 

○招待候補者について 

 招待客として下記の方々が候補に挙げられ、検討していくこととした。 

・理事、監事、運営委員経験者（団体の場合は、現職の方とする）  ・協賛事業者   

・3名の顧問の先生方 ・設立時の行政担当者 ・設立時の市長 ・感謝状贈呈候補者  

○感謝状授与候補者について 

  上記について検討した結果、いくつかの候補者が挙げられ、これについても継続して

検討していくこととなった。 

○感謝状の記念品について 

   ロゴ入りのクリアーファイルが案として出され、予算的に可能なら作成する。 

○案内については、会員等にメルマガで発信する。 

○参加者全員には、樟葉西校区コミュニティ協議会より提供予定の花苗をプレゼント。 

○開催日時、当日の流れ等について 

 日時：７月５日（土）午前 10：30～ 

 場所：サプリ村野 

     部屋については、環境保全研修室の向いの市民活動ルームを環境総務として借

りていただきたい。 → 聞いてみる。 

 １部 ： 式典  ＜司会：井上さん＞ 

① 理事長挨拶 

② 市長挨拶 

③ 来賓代表挨拶（植田先生） 

 招待者＝来賓、来賓はリストで提示し、その旨を司会が伝える。 

④ 祝辞紹介（松村先生、中司元市長） 

⑤ 感謝状贈呈 

2部 ： 交流会 

設立時からの活動を画像で紹介、 

設立秘話や活動秘話（谷崎さん、稲田さん、井上さん） 

交流会 

 

＜次回運営委員会＞ 

日 時：6月 12 日（木）  18：00～   

場 所：サプリ村野南館２階 環境保全研修室 

 

 


